

やる気いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

かがやく山内西の子

山内西小 HP: <http://cms.saga-ed.jp/hp/yamauchinishi-e/>

武雄市立山内西小学校
学校だより No. 3 1
令和元年 10 月 24 日発行
文責：校長 石橋佳樹

※「学校だより」はホームページからもご覧いただけます。鮮明な画像でご覧ください。

5年生宿泊学習 学びの多い二日間でした。



『黒髪の深い緑に 抱かれて 苦労を共に 分かち合うなり』



先週、16日(水)・17日(木)に、黒髪少年自然の家で、5年生が貴重な体験をすることができました。到着してすぐの黒髪山登山に始まり、キャンプファイヤー、飯ごう炊さん等、教室では行えないメニューを、みんなで協力して行いました。幸い一日目は好天に恵まれ、絶好の登山びより。苦労して登り切った天童岩からの眺めは最高でした。夜は、キャンプファイヤーで、友情の火を囲んでの厳粛かつ楽しいひととき。

二日目の飯ごう炊さんは、途中で雨が降り出しましたが、一人一人が見事に役割を果たして、手作り感満載の美味しいカレーができあがり、舌鼓を打ちました。いずれにしても、試行錯誤を繰り返して、努力の結果成し遂げた成功体験はかけがえのない自信となります。この経験で、さらに上級生としての自覚を深め、今後の学校生活に活かして欲しいと校長は願っています。5年生のみなさん、有意義な二日間をありがとう。



黒髪山登山当日、くさり場を登り切り、天童岩からみんなで一望した山内町の景色です。
(○印は、山内西小学校) 雲一つない青空が私たちを迎えてくれました。汗をかいた顔にあたる、さわやかで柔らかい風とこの絶景が最高でした。

明日は、学校訪問・公開授業研究会を開きます。

「小学校プログラミング教育」(武雄市ICT利活用オープンデー)

本校教諭・講師全員が授業を見てもらい、指導助言を受ける貴重な機会です。午前中は、武雄市教育委員会の学校訪問、午後は、本校が佐賀県教育委員会からの研究指定を受けて今年度から来年度までの二年間、研究を行っている「小学校プログラミング教育」の授業公開(2年1組、4年1組については、授業参観も可能)です。この日に向けて、「チーム山西」全職員がそれぞれの持ち場で一丸となり、教材研究や事前準備を進めてきました。保護者の方もぜひご承知おきください。担任への声援(チア)をお願いします。

県内・県外から、多数参加していただく予定です。きっと、明日はいい提案ができると思います。また、この公開授業研究会の開催に当たり、当日お手伝いいただくPTA役員の皆様、本当にありがとうございます。あらためて感謝申し上げます。